
第 6 期 生徒総会 

第６期「まとめる」を迎えるにあたり、１１月２９日に、オンラ

インで生徒総会を行いました。今回は、合唱祭の振り返りを通して、

学級としてどんなまとめを行っていくのかについての提案、給食委

員長から給食を残さず食べるための提案、図書委員長から図書室を

利用する際の約束の確認等を啓発しました。 

最後に研究主任から、公表会での具体的なよさ、成長等の事実を語

りました。 

  

 

 


